

Compte rendu du Conseil des délégués du 6 décembre 2019

Présents : Malone (MS), Armand (MS), Lousie G. (GS), Mahé (CP), Dan (CE1), Margot (CE2), Emeline (CM1), Marius Blot (CM2), Mme Petit et Mme Gatard

A quoi sert le conseil des délégués ? :

C'est un moment où l'on peut discuter de la vie de l'école, des conflits dans la cour de récréation, du respect du règlement et faire des propositions d'achats ou de projets.

Remarques sur la vie de l'école, le respect du règlement et les conflits dans la cour:

Dans l'ensemble, les récréations se passent bien.

-Au foot : il faudrait faire plus de passes à tout le monde, changer les gardiens plus souvent, il ne faut pas que ce soit toujours les mêmes.

-A la grande structure : ne pas rester sous l'échelle horizontale si il y a quelqu'un qui la traverse, ça peut être dangereux, on peut se faire mal.

Les propositions des élèves d'aménagement ou de jeux

-Changer les craies pour écrire sur le tableau sous le préau.

-Changer de place à la cantine, inverser les grands et les petits

-Avoir une balançoire => C'est trop dangereux dans une école.

-Changer les tables de la classe des maternelles car elles sont un peu abîmées => Seules certaines sont un peu plus vieilles mais pas besoin de les changer.

-Changer la ligne orange dans la classe maternelle car elle est toute abîmée.

-Mettre de la laine autour des arbres pour les décorer => faire un mot pour demander à des mamies tricoteuses de tricoter des grandes écharpes qu'on accrocherait autour des troncs.

-2 bancs pour la petite cour dont un sous les arbres, à l'ombre, et 1 banc pour la grande cour

-Repeindre la table en bois

- Peindre le muret à côté du labyrinthe et le portail du bas

- Peindre le dessus du muret qui entoure la grande structure

-Repeindre le sol du préau

-Mettre des filets aux buts de foot

-Mettre un nouveau panier de basket

- Faire des affiches pour dire qu'il faut mettre les papiers à la poubelle => les CE s'en occupent et les CM vont travailler sur le tri des déchets dans l'année

-Avoir de nouvelles raquettes de tennis de table car la plupart sont cassées => il y en avait en stock, 2 raquettes ont été données aux CE et 2 raquettes aux CM

-Mettre un nouveau filet de tennis de table

-Mettre un grillage à côté du cerisier car lorsque les élèves jouent au foot, le ballon passe par-dessus le mur

-Avoir un terrain d'herbe pour le terrain de foot ou un terrain synthétique

-Boucher les trous sur le terrain de foot car ça peut être dangereux, on peut se tordre la cheville.

-Avoir plus de bandes dessinées => faire passer un mot pour essayer d'en récupérer.

Remarques des maitresses :

-Attention à bien ranger le matériel de cour à la fin des récréations : ballon de foot, ballon de basket, raquettes et balle de tennis de table.

-Attention à bien utiliser le baby-foot.

Toutes les propositions seront étudiées en conseil des maîtres et transmises à la mairie et à la SEP.

Prochain conseil des délégués : le vendredi 15 février à 15h30